

## Petits et grands ont réalisé des clips et un film d'animation au centre aéré



Les enfants et les adultes se sont bien amusés avant la rentrée. Photo Le DL

À la fin des vacances, les enfants fréquentant l'accueil de loisirs municipal ont passé trois jours dans l'audiovisuel.

Trois groupes, des plus petits aux plus grands, ont en effet pu profiter de la présence d'Eric Fitoussi, intervenant dans les arts visuels depuis 2005, pour un stage découverte.

Les enfants avaient le choix entre la réalisation d'un clip et la création d'un film d'animation.

L'intervenant se chargeait du montage final car il n'y avait pas assez de jours pour que les petits cinéastes le fassent eux-mêmes : ils l'ont vu faire en direct.

Eric Fitoussi est un habitué de l'accueil de loisirs chapareillanais : « C'est toujours un plaisir de venir à Chapareillan : c'est

un public bien réceptif ! », s'est réjoui le professionnel.

### Effets spéciaux et fond vert

Les enfants ont pratiqué les effets spéciaux, individuellement ou en groupes, et ont utilisé la caméra et l'ordinateur. Les plus grands ont joué aux présentateurs météo devant un fond vert, mais sont aussi devenus des conducteurs de kart ou d'avion, des skieurs, des superhéros, des plongeurs ou des promeneurs en forêt.

Les animateurs et la directrice de l'accueil de loisirs Magali Magnin ont aussi participé au clip. Cette dernière était heureuse : « J'ai toujours rêvé d'être Madame météo : c'est fait ! ».

Parmi les plus grands, la majorité avait déjà bénéficié de cette découverte, notamment à l'école, mais certains n'avaient jamais pratiqué cet art.

Nathan a apprécié « le fond vert et les effets spéciaux, quand on enlevait des parties du corps. J'aimerais refaire cette activité. »

Nilo avait fait un clip en CE1, à l'école : « Cette année, j'ai fait l'homme invisible sur le fond vert », sourit-il.

Quant aux petits, ils ont réalisé un film d'animation en créant l'histoire et les personnages, qu'ils ont photographiés image par image.

Les familles ont maintenant un DVD en souvenir des jeunes artistes.